



España vuelve a recuperar la confianza de los inversores extranjeros. / Economía de Guadalajara

Los inversores extranjeros inyectan en abril 1.958 millones

Después de que en marzo sacaran del país 5.168 millones de euros, según la balanza de pagos que publica el Banco de España

E. de G. / Guadalajara

Los inversores extranjeros inyectaron en España 1.958,7 millones de euros el pasado mes de abril, después de que en marzo sacaran del país 5.168 millones de euros, según la balanza de pagos que publicó el Banco de España.

De esta forma, los extranjeros vuelven a introducir capitales en España tras haberse roto en marzo la tendencia positiva que se venía registrando en los seis meses anteriores a causa de la incertidumbre generada después del rescate a Chipre.

La entrada de capitales extranjeros en España en abril de este año contrasta con las salidas por importe de 26.587 millones de euros registradas en el mismo mes de 2012.

La inversión acumulada en los cuatro primeros meses del año asciende a 45.402,1 millones de euros, frente a la retirada de 124.719,2 millones del primer cuatrimestre del pasado año.

En 2012 los inversores sacaron de España un total de 179.221,1 millones de euros, un 1,44% más que en 2011, una salida de capitales que reflejaba la inestabilidad de los mercados financieros y los rumores sobre el posible rescate de la economía española durante gran parte del pasado año, que no se despejaron hasta el verano, tras el anuncio del programa de OMT por parte del presidente del BCE, justo el momento en el que la inversión extranjera volvió a apostar por España.

Como consecuencia de las entradas de capital en abril, los activos netos del Banco de España fren-

te al exterior aumentaron en 6.488,4 millones de euros, frente al descenso de casi 28.990 millones en el mismo mes de 2012.

Esta evolución obedece al incremento en 7.781,2 millones de los activos netos de la autoridad monetaria frente al Eurosistema, ya que los otros activos y las reservas cayeron en 1.156,4 y 136,4 millones de euros, respectivamente, en el cuarto mes de 2012. En abril, las entradas netas de la cuenta financiera, excluido el Banco de España, se produjeron en las inversiones directas, otras inversiones y derivados financieros, mientras que las inversiones de cartera generaron salidas netas.

Inversiones

Así, las inversiones directas dieron lugar a entradas netas de 1.898,5 millones de euros, frente a las entradas de 1.840,5 millones en abril de 2012.

Por su parte, las inversiones de cartera registraron en abril salidas netas de fondos por valor de 3.781,2 millones de euros (21.987,5 millones en el mismo mes de 2012), mientras que las otras inversiones (préstamos, depósitos y repos, fundamentalmente) dieron lugar a entradas netas de 2.769 millones de euros, frente a las salidas netas por valor de 5.834,4 millones en el mismo mes del año anterior.

Por último, las operaciones con instrumentos financieros derivados originaron en abril entradas netas de 1.072,5 millones de euros, frente a la salida de 1.083,4 millones en el mismo mes de 2012.

La inversión acumulada en los cuatro primeros meses del año asciende a 45.402,1 millones de euros

En 2012 los inversores sacaron de España un 179.221,1 millones de euros, un 1,44% más que en 2011

Los activos netos del Banco de España frente al exterior aumentaron en 6.488,4 millones de euros

La incertidumbre económica crece en junio

Tras el anuncio de la FED de retirar los estímulos monetarios a finales de 2013. Los mercados de deuda, los afectados

E. de G. / Guadalajara

El Índice IESE de Incertidumbre Económica ha aumentado 13 puntos en el mes de junio, coincidiendo con el anuncio de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) de retirada gradual de los estímulos monetarios a finales de 2013, y se ha situado en 78 enteros sobre una escala de 200.

Los mercados de deuda han sido los más afectados por el incremento de la incertidumbre. Así, en junio la incertidumbre sobre el bono español a 10 años se incrementó de nuevo, pasando de 72 a 95 puntos, mientras que las dudas sobre la bolsa aumentaron en diez puntos, situándose en 105 enteros.

Por su parte, la incertidumbre sobre la tasa de cambio dólar-euro creció en 13 puntos, hasta los 86 enteros, mientras que sigue siendo baja la incertidumbre sobre el precio del petróleo, que ha disminuido 8 puntos en junio, hasta el nivel de 47.

El profesor del IESE y responsable del índice, Miguel Ángel

Ariño, indicó que este aumento de la incertidumbre económica es "coyuntural" y se debe al "nerviosismo" generado por las declaraciones del responsable de la Fed sobre la gradual reducción del programa de estímulos económicos.

En su opinión, cuando estas declaraciones se "hayan digerido" en los mercados y se vea que no va a pasar nada, el nivel de incertidumbre volverá a bajar. Además, añade que, a pesar del incremento en junio, el nivel de incertidumbre es todavía "muy moderado" si se compara con las cifras alcanzadas en los últimos años.

El Índice IESE de Incertidumbre Económica es un indicador que elabora el International Center for Decision Making del IESE para reflejar de un modo sintético la incertidumbre existente sobre la coyuntura económica. El índice está ajustado, de modo que su valor medio en la década 2000-2009 fue de 100.

El Gobierno sube una décima la previsión de crecimiento

Para los años 2015 y 2016. Hasta el 1% y el 1,4%, respectivamente. Se debe a la mejora de la demanda interna

E. de G. / Guadalajara

El Gobierno español ha revisado, recientemente, al alza, las previsiones de crecimiento de los años de 2015 y 2016 elevando una décima las cifras de ambos ejercicios, hasta el 1% en 2015 y hasta el 1,4% en 2016.

Justificaciones

En la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros, el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas

del Gobierno nacional, Cristóbal Montoro, justificó este cambio en los datos, por la mejora prevista para la demanda interna en el futuro próximo.

De esta forma, el Producto Interior Bruto se contraerá un 1,3% este año 2013, pero crecerá un 0,5% el año que viene. Mientras que en 2015, el Producto Interior Bruto aumentará un 1% y en está previsto que en 2016 este aumento sea de un 1,4%.